

2020年 2月20日

堺ラグビースクール関係者各位

堺ラグビースクール

校長 奥田 謙司

[公印省略]

今週末のヒーローズカップ決勝大会への応援について

春寒の候、皆様方におかれましてはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

また日頃から堺ラグビースクールの活動に対しましての御理解・御協力を厚く御礼申し上げます。

6年生が目標としていた大会「第12回ヒーローズカップ決勝大会」が今週末にいよいよ開催されることとなりました。

しかしながら今大会は、ここにきて新型コロナウイルスの感染拡大が囁かれる中での開催となることから主催者より対策および確認事項の連絡(確認)が参加スクールに対して届きました。

その中に、大会関係者以外の方(一般の観客等)の会場への入場はご遠慮させていただき旨の通知がなされております。

当スクールとしましては、本大会に出場する生徒(保護者)ならびに帯同指導者に対して、この状況を踏まえた上で本大会に参加する旨の同意書を取り参加することといたします。

スクール関係者の皆様で応援に駆け付けていただく方もおられるかと思いますが、上記内容を踏まえ、応援につきましては極力最小限に留めていただきたくご連絡させていただきます。

また、応援に行かれる方につきましてはご自身の体調管理はもとより、スクール関係者への影響を踏まえ、感染拡大に向けた対策を実施していただきますようお願いいたします。

敬 具